
ПРОТОКОЛ
заседания Межведомственной комиссии по приемке образовательных организаций 

Белоярского городского округа к началу нового 2015-2016 учебного года
13 августа 2015 года №1

п. Белоярский
Председательствовал:
Заместитель главы Администрации Белоярского городского -  
округа по социальным вопросам

Присутствовали:
Начальник Управления образования Администрации
Белоярского городского округа, заместитель председателя -  
Комиссии

Ведущий специалист Управления образования -  
Администрации Белоярского городского округа

Председатель Белоярской районной организации Профсоюза -  
работников образования

Начальник отдела ГО и ЧС Администрации Белоярского -  
городского округа

Заместитель начальника ОНД Белоярского городского округа, 
городского округа Верхнее Дуброво, ГО Заречный -

Начальник ОГИБДД ММО МВД России «Заречный»

Начальник отдела полиции № 29 ММО МВД России 
«Заречный»___________________________________________

1. О результатах приёмки образовательных организаций Белоярского 
городского округа к новому 2015-2016 учебному году.

2. О состоянии улично-дорожной сети в Белоярском городском округе.
(А.А. Михайлова)

1.1. 1. Акты приемки образовательных организаций к новому 2015-2016 учебному
году не подписаны начальником ОГИБДД ММО МВД России «Заречный» - членом 
приемочной комиссии -  Романовым А.В. в связи с наличием не устраненных на момент 
приемки замечаний по состоянию улично-дорожной сети. Замечания зафиксированы 
актом от 03.08.2015 года. Состояние улично-дорожной сети не относится к компетенции 
образовательных организаций и не оказывает влияние на образовательный процесс.

Работа по устранению замечаний по состоянию УДС ведется в плановом режиме 
согласно утвержденному главой Белоярского городского округа Плану мероприятий 
«По устранению нарушений безопасности дорожного движения, выявленных 03.08.2015 
года на территории БГО. По муниципальным дорогам работы по устранению замечаний 
будут завершены в срок до 30.09.2015 (из числа мероприятий, финансирование которых 
запланировано в 2015 году). Остальные мероприятия запланированы на 2016 и 2017 
годы. По приведению в соответствие дорог областного значения направлены письма
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Главы Белоярского ГО в адрес ГКУ СО «Управление автомобильных дорог», 
Министерства транспорта и связи.

1.1 С учетом проводимой муниципалитетом плановой работы по приведению УДС в 
соответствие с требованиями ГИБДД, считать образовательные организации 
Белоярского ГО к новому 2015-2016 учебному году готовыми и принятыми.

1.2. Учесть мнение ОГИБДД ММО МВД России «Заречный», что подъездные пути к
образовательным учреждениям не соответствуют требованиям и продолжить работу по 
приведению УДС в соответствие с требованиями ГИБДД по утвержденному Главой 
Белоярского городского округа Плану.
Срок: в течение 2015 - 2017 г. г.

1.3. Данное решение разместить на сайте Администрации Белоярского городского 
округа и сайтах образовательных организаций БГО.

РЕШИЛИ:

Председатель

Секретарь Р.Н. Бебенина

Е.А. Юрлова


